

# URGENCE SOLIDARITÉ AVEC LES TRAVAILLEURS SANS PAPIER EN GRÈVE DE LA HALTE SAINT JEAN À SAINT ANDRÉ

Les travailleurs sans papier de la halte Saint-Jean à Saint André sont en grève pour

- Des salaires décents sur la base du smic
- Des fiches de paye **prouvant que nous sommes des travailleurs déclarés auprès de l'Urssaf** afin d'obtenir, comme la direction nous l'a promis, notre **régularisation**
- Le respect de la législation en matière de temps de travail (quotidien, hebdomadaire, annuel et congés payés)
- La reconnaissance et la prise en charge des accidents du travail lorsque ceux-ci surviennent
- L'amélioration de nos conditions de travail tenant compte des capacités de chacun
- Le respect de notre qualité d'être humain, l'arrêt des propos racistes, des attitudes humiliantes et le remplacement de la directrice actuelle.
- L'arrêt des intimidations et des menaces
- Le respect de l'intimité dans les logements et notamment arrêt des fouilles en l'absence des occupants

Ils sont des travailleurs réfugiés qui ne désirent que travailler honnêtement pour vivre dignement. Ils n'acceptent plus d'être traités comme des humains de seconde catégorie.

Ces travailleurs sans papier, sans salaire et à qui on cherche à ôter toute dignité se dressent aujourd'hui courageusement dans la lumière pour faire connaître la réalité de leur situation. Pour cela ils ont un urgent besoin de la solidarité des autres travailleurs et travailleuses.

**ALORS NE LES LAISSONS PAS SEULS FACE A  
UNE DIRECTION PRÊTE À TOUT !**

**RENDEZ-VOUS  
AU GRAND  
BARBECUE DE  
LUTTE JEUDI 6  
JUILLET A  
PARTIR DE 12  
HEURES  
HALTE SAINT  
JEAN 181  
AVENUE DU  
GENERAL  
LECLERCQ  
SAINT-ANDRÉ**